

# Siaran Pers

BADAN PEMERIKSA KEUANGAN  
Perwakilan Provinsi NTT



## **BPK NTT Serahkan 15 LHP Semester II Tahun 2024**

**Kupang, 13 Januari 2025** – Sesuai dengan ketentuan Undang-Undang Nomor 15 Tahun 2004 Pasal 2 dan 4, BPK melaksanakan pemeriksaan atas pengelolaan dan tanggung jawab keuangan negara yang terdiri atas pemeriksaan keuangan, pemeriksaan kinerja, dan pemeriksaan dengan tujuan tertentu (PDTT). Pada Semester II tahun 2024, BPK Perwakilan Provinsi NTT melaksanakan pemeriksaan Kinerja dan Kepatuhan atas 15 objek pemeriksaan pada 12 pemerintah daerah.

Bertempat di Kantor BPK Perwakilan Provinsi NTT pada Senin, 13 Januari 2025, Kepala BPK Perwakilan Provinsi NTT, **Slamet Riyadi** menyerahkan 15 Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) Semester II Tahun 2024 kepada 12 pemerintah daerah. LHP yang diserahkan terdiri dari 9 LHP Kinerja dan 6 LHP Kepatuhan dimana sesuai dengan ketentuan, LHP tersebut diserahkan pertamanya kepada Lembaga Legislatif dan selanjutnya kepada Lembaga Eksekutif. Sebanyak 8 Pimpinan DPRD serta Kepala Daerah atau yang mewakili hadir dalam acara tersebut, diantaranya dari DPRD Provinsi NTT dihadiri oleh Ketua DPRD (**Emelia J. Nomleni**) dan Pemerintah Provinsi NTT dihadiri oleh Pj. Gubernur NTT (**Andriko Noto Susanto**).

Dalam sambutannya, **Slamet Riyadi** antara lain menyampaikan agar pejabat wajib menindaklanjuti rekomendasi laporan hasil pemeriksaan sesuai dengan Pasal 20 Undang-Undang Nomor 15 Tahun 2004. Penjelasan terkait tindak lanjut tersebut dapat disampaikan kepada BPK selambat-lambatnya 60 (enam puluh) hari setelah laporan hasil pemeriksaan diterima.

Acara penyerahan LHP tersebut juga turut dihadiri oleh Korwas Bidang Akuntabilitas Pemerintah Daerah pada BPKP Perwakilan Provinsi NTT, para Sekretaris Daerah Kabupaten/Kota dan para Kepala Subauditorat di BPK Perwakilan Provinsi NTT.

**HUMAS BPK PERWAKILAN PROVINSI NTT**

### **Informasi lebih lanjut:**

Humas BPK Perwakilan Provinsi NTT  
Jl. W.J. Lamentik No.91, Kupang, Nusa Tenggara Timur  
Telp.(0380) 840600, Email : perwakilan.ntt@bpk.go.id

## Daftar LHP Semester II Tahun 2024

No	Objek Pemeriksaan	Entitas
1	Pemeriksaan Kinerja atas Pengelolaan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah dalam Rangka Mendukung Pembangunan Nasional Tahun Anggaran 2023 s.d. Semester I 2024 pada Pemerintah Kabupaten Ende dan Instansi Terkait Lainnya	Kabupaten Ende
2	Pemeriksaan Kepatuhan atas Belanja Daerah Tahun Anggaran 2023 dan 2024 (s.d. Triwulan III) pada Pemerintah Kabupaten Ende.	Kabupaten Ende
3	Pemeriksaan Kepatuhan atas Belanja Daerah Tahun Anggaran 2023 dan 2024 (s.d. Triwulan III) pada Pemerintah Kabupaten Timor Tengah Selatan	Kabupaten Timor Tengah Selatan
4	Pemeriksaan Kepatuhan atas Belanja Daerah Tahun Anggaran 2023 dan 2024 (s.d.) Triwulan III pada Pemerintah Kabupaten Kupang	Kabupaten Kupang
5	Pemeriksaan Kinerja atas Pengelolaan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah dalam Rangka Mendukung Pembangunan Nasional Tahun Anggaran 2023 s.d. Semester I 2024 pada Pemerintah Kota Kupang dan Instansi Terkait Lainnya	Kota Kupang
6	Pemeriksaan Kepatuhan atas Pengelolaan Keuangan Tahun Anggaran 2023 dan 2024 (s.d. Triwulan III) pada BLUD RSUD S.K. Lerik	Kota Kupang
7	Pemeriksaan Kepatuhan atas Belanja Daerah Tahun Anggaran 2023 dan 2024 (s.d. Triwulan III) pada Pemerintah Kabupaten Manggarai	Kabupaten Manggarai
8	Pemeriksaan Kinerja atas Pengelolaan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah dalam Rangka Mendukung Pembangunan Nasional Tahun Anggaran 2023 s.d. Semester I 2024 pada Pemerintah Provinsi Nusa Tenggara Timur dan Instansi Terkait Lainnya	Provinsi Nusa Tenggara Timur
9	Pemeriksaan Kinerja atas Efektivitas Pengelolaan Sampah Rumah Tangga (SRT) dan Sampah Sejenis Sampah Rumah Tangga (SSSRT) Tahun 2023 dan 2024 (s.d. Triwulan III) pada Pemerintah Kabupaten Manggarai Barat	Kabupaten Manggarai Barat
10	Pemeriksaan Kinerja atas Pelayanan Kesehatan dalam Penyelenggaraan Program Jaminan Kesehatan Nasional Tahun Anggaran 2023 dan 2024 pada Pemerintah Kabupaten Sikka dan Instansi Terkait Lainnya	Kabupaten Sikka
11	Pemeriksaan Kinerja atas Efektivitas Pengelolaan Sampah Rumah Tangga (SRT) dan Sampah Sejenis Sampah Rumah Tangga (SSSRT) Tahun 2023 dan 2024 (s.d. Triwulan III) pada Pemerintah Kabupaten Alor	Kabupaten Alor
12	Pemeriksaan Kinerja atas Efektivitas Pengelolaan Sampah Rumah Tangga (SRT) dan Sampah Sejenis Sampah Rumah Tangga (SSSRT) Tahun 2023 dan 2024 (s.d. Triwulan III) pada Pemerintah Kabupaten Rote Ndao	Kabupaten Rote Ndao

No	Objek Pemeriksaan	Entitas
13	Pemeriksaan Kinerja atas Pelayanan Kesehatan dalam Penyelenggaraan Program Jaminan Kesehatan Nasional Tahun Anggaran 2023 dan 2024 pada Pemerintah Kabupaten Sumba Barat dan Instansi Terkait Lainnya	Kabupaten Sumba Barat
14	Pemeriksaan Kinerja atas Pengelolaan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah dalam Rangka Mendukung Pembangunan Nasional Tahun Anggaran 2023 s.d. Semester I 2024 pada Pemerintah Kabupaten Belu dan Instansi Terkait Lainnya	Kabupaten Belu

<b>Pemeriksaan</b>	<b>Jumlah Pemeriksaan</b>
Pemeriksaan Kepatuhan atas Belanja Daerah	4
Pemeriksaan Kepatuhan atas Pengelolaan Keuangan BLUD RSUD S.K. Lerik	1
Pemeriksaan Kinerja atas Pengelolaan APBD	4
Pemeriksaan Kinerja atas Efektivitas Pengelolaan Sampah Rumah Tangga (SRT) dan Sampah Sejenis Sampah Rumah Tangga (SSSRT)	3
Pemeriksaan Kinerja atas Pelayanan Kesehatan dalam Penyelenggaraan Program Jaminan Kesehatan Nasional	2
<b>Total</b>	<b>14</b>